



PASIÓN POR EDUCAR

Carlos Alberto Hernández Meza

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

**Control de lectura tercera unidad
Antropología médica**

Grado: 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de noviembre
de 2022.

* Antropología médica

Carlos Alberto
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Se señala que desde la década de los sesenta y es particular desde los sesenta se desarrolla una crítica constante a la biomedicina. Se señala que la organización de la medicina a la práctica y sobre todo ciertas características tiene conciencia negativa en diferentes aspectos que van desde la propia salud del sujeto (incremento de la atrogenia negativa), hasta su inadecua en la economía política (continua incremento del gasto en salud asistencial) pasando, por la medicalización de cada vez más aspectos de la vida cotidiana (desde el parto hasta la forma de morir). Dichas críticas se refieren a la práctica biomédica desarrollada no solo en los países capitalistas de mayor nivel de desarrollo, sino también respecto a los países de socialismo real (o lo que queda de los mismos) y de los países capitalistas caracterizados por el dominio de las condiciones de pobreza, incluso por la pobreza extrema. En este nos limitamos a analizar algunos procesos que operan en los países de mayor desarrollo capitalista. Las críticas fueron y son formuladas por un amplio

Caso

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz
Cataluña

Scribe

Josie King

El video trata de como con los errores medicos, en uno de los hospitales de calidad, por este error fue la causa de muerte de la niña Josie King, que cuando falleció tenía tan solo 18 meses de edad, al ingresar al hospital por presentar quemaduras de primer y segundo grado, despues de que la niña entrara a la regadera con agua caliente, la madre cuenta todo lo sucedido, Josie King paso 10 dias en el ucip en donde su madre la cuidaba dia y noche, vigilandola constantemente Josie se estaba recuperando favorablemente y fue llevada al piso de cuidados intermedios, donde estara sobre todo pocas dias y despues se iria a su casa, despues de una semana los medicos le retiraron el cateter central y despues pero esta le dijo que en algo no le convenia, la madre preguntó con otros enfermos, pero esta le dijo lo mismo, así que lo dejó, y despues de asegurarse bien, se fue a su casa a Jomimi en poco cuando regreso se dio cuenta que su hijo no estaba bien así que llevo a los medicos

Antropología médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Carlos, A. HM

Obras Clásicas de la antropología
La rama dorada (1890) de Sir James
Frazer, la que se propuso por
primera vez considerar a la magia
como un tipo de conocimiento y
explicación de la realidad. La magia
constituido, según Frazer, un medio
erroneamente empleada de adquirir
conocimientos y dominio de las circun-
stancias humanas y dominado de los
mundo, curar de enfermedades, merecer
amor, riqueza, salvación, espiritual
lluvia o sequía, suerte en la
partida de la (aza). Pero a la prir-
midas escuelas evolutivas, tan como
a todo el pensamiento social y
ecológico del XIX, Frazer dejó
profundas huellas en el estudio
de la materia al organizar el
análisis enfocada a los lazos de
continuidad y ruptura entre los
pensamientos y de el crítico
la idea de reflexión sobre
la relación entre magia y
ciencia, se encamina a poder
comprender las creencias y
comportamiento de los sujetos
que participan

Antropología médica

La medicina tradicional es reconocida hoy como un curso fundamental para la salud de millones de seres humanos, es una parte ímpetu de la Cosmovisión de los pueblos indígenas y representa el conocimiento milenario sobre la tierra madre y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado y que tiene un valor incalculable fortalece y preservando su identidad. La medicina tradicional mexicana es una mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes que han dado históricamente el desarrollo de la cultura nacional. La cultura actual surge del sincretismo que se produce entre la cultura prehispánica y española fusionados desde finales del siglo XVI. El nacimiento de la medicina tradicional mexicana es posterior al mestizaje, tras la compleja Cosmo visión del mundo indígena que permite determinar la causalidad natural o divina de la enfermedad a si como para decir los recursos o divinidad de la enfermedad así como para decidir los recursos

Antropología médica

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Carlos Alberto

La medicina tradicional es el conjunto de prácticas, Creencias y Conocimiento Sanitario buscados en el uso de recursos naturales (plantas, animales o minerales) terapéuticos y técnicas para manuales que buscan mantener la Salud y Comunitaria. La medicina de Convencional, considerada, Oficial en En nuestro Sistema de Salud, para muchos, ambos son prácticas de aparentemente irracional que se enfrentan en las antipodas del ejercicio médico. Además de supuesta falta de Construcción Se debe ver en una Convivencia Cercante de horizontalidad y de respeto a ellos. Se deja de lado y se meson precia el Valor de la practicidad de la medicina tradicional por la naturaleza empírica, que la Caracteriza o por la dimensión mística-religiosa en la que esta practica basada. Así mismo, al Ser la medicina Científica considerada legítima como el sistema Oficial de atención a Salud en nuestro país, alguna personas la imparten con ciertos paternalismo preguntando incómodo en situaciones? es importante

Bibliografía

Cernadas, C. C. (octubre de 2006). El poder de los símbolos. Magia, enfermedad y acto médico. Obtenido de Rev. Hosp. Ital. B.Aires, Vol. 26 Nº 3, pagina 87 - 93 :

https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/documentos/10386_2006.3.087-93.%20Articulo.pdf

Menéndez, E. L. (octubre de 1998). Modelo Médico Hegemónico: Reproducción técnica y cultural . Obtenido de NATURA MEDICATRIX n.º 5 pagina 17 - 22:

file:///https:/Downloads/Dialnet_ModeloMedicoHegemonicoReproduccionTecnicaYCultural-4989316.pdf

Pereyra-Elías, R., Fuentes Delgado, D., & Pereyra Elias, R. (abril - junio de 2012). Acta Médica Peruana. Obtenido de Medicina Tradicional versus Medicina Científica ¿En verdad somos tan diferentes en lo esencial?:

<http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a02v29n2.pdf>

SILVA, Á. A. (julio - agosto de 2017). Medicina tradicional Boletín Conamed - OPS . Obtenido de órgano de difusión del centro de colaborador en materia de calidad y seguridad del paciente:

http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf